

*Gabriel Boric qualifie
d'ignominieux le blocus
américain de Cuba*

Image not found or type unknown

Buenos Aires, 24 janvier (RHC) Le président du Chili, Gabriel Boric, a qualifié aujourd'hui d'ignominieux le blocus maintenu par les États-Unis contre Cuba, alors qu'il s'exprimait dans le cadre du 7e sommet de la Communauté des États d'Amérique latine et des Caraïbes (CELAC).

"La politique d'exclusion n'offre pas de résultats véritables et durables. L'histoire de l'Amérique latine et des Caraïbes en témoigne, avec l'ignoble blocus américain de Cuba et plus récemment du Venezuela", a déclaré le dirigeant.

Boric a affirmé que la politique extérieure de son pays a une vocation profonde pour le multilatéralisme, qui favorise la coordination et la coopération internationales pour faire face aux défis actuels et futurs.

"Nous l'avons dit au Sommet des Amériques et nous l'avons réitéré au Sommet de Celac : l'exclusion et l'isolement ne sont pas une solution aux problèmes qui affligent nos peuples", a-t-il déclaré.

Le Président a estimé que le Sommet de la Celac est une occasion idéale pour aborder des problèmes communs, dont l'un est la crise migratoire qui, a-t-il dit, ne peut être résolue de manière isolée.

À cet égard, il a appelé à la réactivation des réunions sur les migrations qui sont paralysées depuis des années.

Il a également appelé à la mise en place de politiques communes pour lutter contre la criminalité organisée qui transcende les frontières nationales et, à cette fin, il a préconisé la coordination du travail des institutions et des forces de police.

Le président chilien a estimé qu'il était prioritaire de s'attaquer à la crise climatique et s'est dit convaincu qu'il était possible de relever ensemble ses défis.

Nous avons des différences dans nos pays, cependant, il y a beaucoup plus de choses qui nous unissent, le désir de justice environnementale qui permet un développement en harmonie avec la nature, a déclaré Boric. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/311529-gabriel-boric-qualifie-dignominieux-le-blocus-americain-de-cuba>



Radio Habana Cuba